

INGERSHEIMER AMTSBLATT

[Rubrikenübersicht](#) > [Vereine & Organisationen](#) > [Blasorchester Ingersheim e.V.](#) > F
Blasmusik und Fassanstich der besonderen Art

ARCHIV: BLASORCHESTER INGERSHEIM E.V.

Dieser Artikel befindet sich im Archiv!

Frühlingsfest 2016 mit Rock-Musik, Blasmusik und Fassanstich der besonderen Art

16.05.2016 – 30.05.2016

Der Hindenburgplatz in Großingersheim war in 2016 bereits zum siebten Mal der Austragungsort des traditionellen Frühlingsfestes des Blasorchesters Ingersheim. Am **ersten Festtag Mittwoch, 04. Mai 2016** öffnete wie gewohnt das Blasorchester Ingersheim e. V. die Pforten des Hindenburgplatzes für das „**Frühlingsfest-Open-Air**“. Der beschauliche und in der Ortsmitte von Großingersheim gelegene Hindenburgplatz beim Rathaus war dabei erneut der Austragungsort dieses Traditionsfestes. Bei freiem Eintritt trat **ab 19.00 Uhr** bereits zum fünften Mal die **Rock-Band „BeautyCase“** auf. Im April 2005 war der Zeitpunkt der musikalischen Wiederformierung dieser Rock-Band, die „BeautyCase“ getauft wurde. Mit reichlich Erfahrung und Musikmachen auf hohem Niveau, erarbeitete sich das 5-Mann-Team mit Moritz Röser (Gesang), Martin Schäuffele (Gitarre, Background-Gesang), Philipp Scholz (Gitarre), Michael Burgmann (Bass, Background-Gesang) und Michael Hetzel (Drum) ein bühnenreifes Repertoire, welches ausschließlich aus Coverstücken besteht. Die anspruchsvollen Stücke von Bands wie Foo Fighters, Red Hot Chili Peppers, Lenny Kravitz, Black Crowes oder aber auch von The Kooks und Mando Diao begeisterten die Zuhörer. Alle Musiker haben langjährige Erfahrung in diversen Bands auf durchaus professionellem Niveau. BeautyCase harmoniert auf allen Ebenen bestens und dies zeigte sich den Zuhörern eindrucksvoll durch immense Spielfreude auf der Bühne. Kurzweil wurde dem Publikum nicht nur durch elegant arrangierte Background-Gesänge und Instrumentalsoli garantiert, sondern vor allem durch den besonderen Stilmix der Band, nämlich den Sound der letzten zwei Dekaden Rockmusik. Kulinarisch bot an diesem Mittwoch Musikers Küche neben einer ausreichenden Auswahl an Getränken auch herzhafte Schmankerl sowie Crêpes-Variationen.

